Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Superficie 200 m2
Référence 86121906
Prix 1 050 000 €

La Garde-Freinet
Maison a vendre (83680

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un cadre magnifique et prisé a La Garde-Freinet, vous découvrirez
cette spacieuse villa d'environ 230 m2. Cette maison familiale nécessite un
rafraichissement, ce qui vous offre la possibilité de I'aménager entierement a votre
go(t. Il y a suffissmment d'espace pour que la maison puisse satisfaire les
exigences actuelles. L'avantage est que la structure de la maison est solide. La
combinaison d'une base solide et d'un emplacement avec de belles vues en fait
une maison avec un tres grand potentiel. Les caractéristiques : - Belle entrée avec

escalier - Grand séjour avec cheminée et ...

Located in the beautiful and sought-after area of La Garde-Freinet, you will find this
spacious villa of approximately 230m2 This family home is in need of some
renovation, offering you the opportunity to furnish and decorate it entirely to your
liking. There is ample space to ensure the home meets contemporary standards.
The advantage is that the foundation of the house is solid. The combination of a
good foundation and a prime location with excellent views makes this a property
with immense potential.Facts:- Beautiful entrance with staircase- Large living room

with fireplace and dining ...

MED-ESTATES
9 bd. Louis Blanc Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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